

Das Jahr fängt gut an

18. Januar 2022

Eine Welt Verein Dieburg erhält Sparkassen-Spende

Der Eine Welt Verein Dieburg freut sich über eine Spende der Sparkasse Dieburg in Höhe von 1.000 Euro. Die finanzielle Spritze soll besonders die aktive Bildungs- und Kampagnenarbeit der Ehrenamtlichen unterstützen. Der Verein setzt sich zum seit über 11 Jahren kontinuierlich dafür ein, dass der Faire Handel mehr und mehr ins Bewusstsein der DieburgerInnen dringt und betreibt den Weltladen in Dieburg.

Auch für das Jahr 2022 sind zahlreiche Events und Aktionen geplant. Gertrud Meyer-Sauerwein: "Wir können diese Summe sehr gut gebrauchen. Denn wir möchten unsere Bildungsangebote ausbauen und zum Beispiel für Schulklassen, in Zusammenarbeit mit der Stadtbibliothek oder Dieburger Vereinen relevante Themen des fairen Handels veranschaulichen. Dabei verwenden wir Bildungsmaterial wie etwa die kürzlich neu erworbene Weltkarte. Diesen Weg wollen wir weiter verfolgen. So können wir spielerisch verschiedene Themen der entwicklungspolitischen Bildungsarbeit visualisieren."

Gerhard Werum ergänzt: „Wer aktuelle Informationen zu unserer Bildungsarbeit oder zu Neuigkeiten rund um den Weltladen sucht, der sollte -neben unserer Webseite- auch unseren Auftritt auf Instagram oder Facebook besuchen. Wir freuen uns immer über neue Kontakte und Follower“.



Scheckübergabe im Weltladen Dieburg: (v.l.n.r) Ramon Moral, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Dieburg, Gertrud Meyer-Sauerwein, Vorsitzende des Eine Welt Verein Dieburg und Gerhard Werum, Kassierer des Vereins.